

能力で戦うな姿勢で戦え

スポーツでも仕事でもいろいろな場面で人々は能力を磨こうとします。素晴らしいのですが大きな落穴があります。能力は常に人と比較され時間とともにアップデートされるのです。常に磨かないと使えないものになります。しかしながら物事に取組む姿勢を大切にすることは上に較べることもなく陳腐化することもありません。故に姿勢を大切にする方がいいは總やかなことでしょう。

応援される人になろう

能力の高い人は尊敬されることが多いでしょう。本人も尊敬されようと必死に能力を磨き続けるなければならない。

応援される人はその人の能力よりも姿勢が応援の対象となることが多い。応援される人は自分をさらけ出せるというメリットもあります。人生は応援される方が楽しいかもです。・(C)

おじとうさんたよン 家族に嫌われない生き方

Vol.198 2022.9月

作者
鳥越介彌

つむぎ
つむぎ

有いっしょにマネープラン

せみ

虫の議論

9月も半ばごろ



妻「今日めちゃくちゃ虫が鳴いてたけど…何で今ごろ土の中から出でてくるのかな? 7月とか8月もあるのに?」

確定かに"虫一週間説"から考えると9月に入れて土の中から出でてきたことになる。

私「調整してるのかも…一度に沢山出でると混雑するし…」

妻「どうやって土の中を調整するの? 外のこと見れんし…」

私「確定かに… 不思議やわ」

答えの出ない議論となりました。

娘のみくが思春期になると妻に「00000するとみくちゃんに嫌われるよ!」よく言われました。例えば

「お風呂に毛が残るとみくちゃんに嫌われるよ!」

私はお風呂上がりにせっせと毛を流してきれいに整えました。

娘が大学で県外に行こうしてもその習慣は身についてしまっています。じ

「そんな服着るとみくちゃんに…」

「ゲップとかするとみくちゃんに…」といろいろとあります。今でも

「これをやると娘に嫌われるからダメやな」とひとつも判断基準になっています。

おかげ様で家族に嫌われていないようです。

自分の家だからと気を使わずに好きな勝手にやらせて欲しいと思う気持ちもよく分かります。

でも嫌われないようにする方が Happy 儿童です!!